



Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa



www.parroquiaejea.com

3 Agosto 2025

FIESTAS EN LA UNIDAD PASTORAL

Este jueves día 7 de Julio, celebraremos las fiestas de San Francisco de Asís patrón de Bardenas. La Eucaristía será a las 12 de la mañana.

TRANSFIGURACIÓN DEL SEÑOR



Este miércoles, día 6, celebramos la Transfiguración del Señor. Es la fiesta del titular de nuestra Parroquia: Jesucristo como "El Salvador".

A partir del día en que Pedro confesó que Jesús es el Cristo, Jesús comenzó a mostrar a sus discípulos que Él debía ir a Jerusalén y sufrir, ser condenado a muerte y resucitado al tercer día. En este contexto se sitúa el episodio misterioso de la Transfiguración de Jesús, sobre una montaña y ante tres testigos elegidos por Él: Pedro, Santiago y Juan. Jesús nos muestra que para entrar en su gloria es necesario pasar por la cruz.

VIDEO DEL PAPA DE AGOSTO 2025: "Por la convivencia común"



Esta semana se ha publicado un nuevo "Video del Papa". El Pontífice ha elegido un tema que supone un desafío para la humanidad y para la

misión de la Iglesia en nuestros días: **los conflictos en el seno de nuestras sociedades**. En su oración pide a los fieles que recen "para que las sociedades en las que la convivencia parece más difícil no sucumban a la tentación del enfrentamiento por motivos étnicos, políticos, religiosos o ideológicos".

Su oración describa la situación del mundo actual: "Vivimos tiempos de miedo y división. A veces actuamos como si estuviéramos solos, levantando muros que nos alejan unos de otros". El Papa pide al Señor: "Envíanos tu Espíritu, Señor, para que vuelva a encender en nosotros el deseo de comprendernos, de escucharnos, de convivir con respeto y compasión".

Esta es la Oración que podemos rezar con insistencia la Señor:

*Jesús, Señor de nuestra historia,
Compañero fiel y presencia viva,*

tú que nunca te cansas de salir a nuestro encuentro, aquí estamos, necesitados de tu paz.

*Vivimos tiempos de miedo y división.
A veces actuamos como si estuviéramos solos, levantando muros que nos alejan unos de otros, olvidando que somos hermanos y hermanas.*

*Envíanos tu Espíritu, Señor,
para que vuelva a encender en nosotros el deseo de comprendernos, de escucharnos, de convivir con respeto y compasión.*

Danos el coraje de buscar caminos de diálogo, de responder al conflicto con gestos de fraternidad, de abrirnos al otro sin temor a las diferencias.

Haznos constructores de puentes, capaces de superar fronteras e ideologías, capaces de mirar al otro con los ojos del corazón, reconociendo en cada persona una dignidad inviolable.

Ayúdanos a favorecer espacios donde florezca la esperanza y donde la diversidad no sea una amenazada sino una riqueza que nos humaniza.

Amén.

<https://www.youtube.com/watch?v=1rUFruFoU1c>

JORNADA DIOCESANA DE PRINCIPIO DE CURSO



Aunque aún falta mucho tiempo y tenemos las fiestas por delante, no sería malo que guardáramos una fecha en nuestro calendario para comenzar el curso diocesano. Será el sábado 20 de septiembre y nos reuniremos en el Colegio Salesiano Ntra. Sra. del

Pilar de Zaragoza.

Contaremos con la ponencia de D- Francisco Conesa, Obispo de Solsona, que nos hablará sobre "la Sinodalidad y la Misión". Y también tendremos talleres y experiencias prácticas de nuestras parroquias.

Será un día de formación, compartir y relanzar nuestra misión diocesana y parroquial. Porque la nuestra, la de la Unidad Pastoral, sigue.

"La Fe no se opone a nuestros ideales más altos, al contrario, los exalta y perfecciona"
(Benedicto XVI)

